

## **Frauenpolitischer Beirat**

Der Frauenpolitische Beirat wurde 2005 zum ersten Mal von der StS Ahlers berufen; die inzwischen 30. Sitzung fand am 5.11.2012 statt und in diesem Jahr wurde der Beirat von der StS Loth zu einer Sitzung am 9. September eingeladen. Die Mitglieder haben in einer kleinen Arbeitsgruppe folgende Themenvorschläge zur weiteren Arbeit vorbereitet:

1. Erweiterung des Beirats durch Vertreterinnen aus dem gewerkschaftlichen, kirchlichen und wirtschaftlichen Bereich (Bisher waren Vertreterinnen aus folgenden Bereichen: Antigewalt, Frauenzentren, Migrantinnen, Arbeitsmarkt, Behinderte, Frauengesundheit, LAG, LFR, ÜPFI)
2. Wahl einer Sprecherin/Kontaktfrau zur Verbesserung der Kommunikation
3. Verbesserte Öffentlichkeitsarbeit
4. Ab 2014 wieder mindestens 3 Sitzungen pro Jahr
5. Jahresthema für 2014 könnte die Beschäftigungspolitik des Senats sein, mit dem Ergebnis eines öffentlichen Fachgesprächs Ende 2014.

Der Beirat will in Zukunft wieder Vorlagen zu den diskutierten Themen einbringen, um die Senatsverwaltungen zum Handeln aufzufordern.

Das Gespräch am 9. September mit der Staatssekretärin (StS) verlief sehr konstruktiv und hatte das folgende Ergebnis:

StS Loth schlägt eine erste Sitzung des Beirats im ersten Quartal 2014 zum Thema Erweiterung des Beirats vor; sie erwägt die Berufung weiterer Mitglieder.

Es wurde noch einmal betont, der Beirat soll die Staatssekretärin politisch beraten.

Die Mitglieder werden eine Sprecherin/Kontaktfrau benennen.

Als Gesamtthema der Sitzungen 2014 wird die Beschäftigungs- und Arbeitsmarktsituation erwogen mit folgenden Einzelthemen: Alleinerziehende, ältere Frauen, Frauen in Führungspositionen.

**Monika Wissel**